



Burmahilfe Leipzig

Gemeinsame Hilfen für vergessene Menschen

Rundbrief 42

März 2021

Liebe Freunde, Unterstützer und Interessierte,

mit großer Sorge schauen wir aktuell nach Myanmar und sind in Gedanken bei den Menschen im Land. Mit unserem demokratischen Verständnis schließen wir uns den Forderungen von Bundesaußenminister Heiko Maas an und verurteilen das Vorgehen des Militärs. Nachzulesen [hier \(Externer Link zur Website der Bundesregierung\)](#).

Unser Verein unterstützt mit seinen Projekten direkt die Bildung im Land, unsere Hilfen sind auch immer mit einer Stärkung der Demokratie verbunden. Wir werden für unsere laufenden Projekte alles tun, was uns im Rahmen der derzeitigen Möglichkeiten gegeben ist. Dazu stehen wir auch mit unseren Kooperationspartnern im Kontakt, sofern das in diesen Tagen möglich ist. Unser Handeln und die geleisteten Hilfen im Land war von Beginn an ganz unmittelbar an den Menschen ausgerichtet und liefen immer unabhängig von staatlichen Einrichtungen. So sehen wir momentan keinen Grund, unsere Unterstützung einzustellen. Wir hoffen auf eine friedliche Lösung für die Menschen in Burma und das der lang erkämpfte Weg zu einer demokratischen Gesellschaft bald fortgesetzt werden kann.

Guntram & Jens

Leipzig, 01.03.2021

Burmahilfe Leipzig e. V. - Spendenkonto:
IBAN: DE78430609671113175100 GLS Bank